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        1ª SECRETÁRIA: SANDRA CARDOSO
        DEMAIS VEREADORES: 

        ELIS BUENO 

        JOEL VARGAS
        JOSUÉ DUTRA
         MOISÉS PERES 

         PAULO SILVA

         RENATO LEAL
         ROBERTO CAMARGO
       

Aos dez dias do mês de janeiro  do ano de dois  mil  e dezessete,  às dezoito  horas,  no
Plenário  Telmo  de  Souza  Sessim,  na  Câmara  Municipal,  localizada  na  Avenida  Adrião
Monteiro nº 2360, em Capivari do Sul, o  PRESIDENTE  vereador MANOEL DIAS  abriu a
presente Sessão Extraordinária e solicitou à 1ª  Secretária da Mesa, vereadora SANDRA
CARDOSO, que fizesse a leitura do material para CIÊNCIA AO PLENÁRIO, ao qual foi lido
o Parecer favorável da Comissão de Orçamento e Finanças – COF N° 01/17 AO/PLE N°
01/17 e o Parecer favorável da Comissão de Constituição e Justiça – CCJ N° 01/17 AO/PLE
N° 01/17. A seguir o PRESIDENTE informou e deu início à ORDEM DO DIA, na qual consta
o PLE N° 01/2017 que “Autoriza a concessão de auxílio financeiro à entidade sem fins lucrativos do
município no valor de R$ 70.000,00”.  A seguir o  PRESIDENTE colocou o  PLE N° 01/17 em
discussão:  a  vereadora  ELIS  BUENO após  cumprimentar  a  todos  os  vereadores
cumprimentou  o  Patrão  do  Piquete  Laçadores  de  Capivari,  e  os  demais  membros  que
acompanham  a  presente  Sessão.  Fez  um  breve  relato  sobre  o  projeto  que  está  em
discussão, e o qual tomou conhecimento há dois dias, quando foi convocada para a sessão
extraordinária. Disse que ao tomar conhecimento solicitou ao Presidente Manoel Dias que
lhe  encaminhasse  o  projeto  por  email,  e  ao  imprimir  o  projeto  e  ler  disse  que  ficou
impressionada devido ao valor de setenta mil reais comparando este valor com o valor do
ano passado, especialmente por ter poucas explicações, por parte do Executivo sobre a
situação. Disse que se “atucanou” e procurou algumas pessoas do município, e inclusive o
Presidente, pois precisava maiores informações, pois o valor deste ano comparado ao ano
anterior teve um aumento de quarenta por cento, e estamos em um momento de crise, ao
qual foi muito bem atendida pela situação, pois sempre fala e também e deixou claro na sua
campanha que está na Câmara de Vereadores não como oposição, mas sim como uma
oposição responsável, pois disse acreditar que esse é o papel dos vereadores. Informou que
se reuniu com os vereadores Josué e Renato para discutir e conversar sobre o projeto, bem
como, se comunicou com o Patrão do Piquete, e este prontamente esclareceu a situação.
Continuando relatou que este projeto a deixou surpresa porque no seu entendimento este
deveria ter sido discutido e aprovado o ano passado, porque estamos há menos de quinze
dias do rodeio, e o Piquete ainda está sem o recurso para começar uma festa de proporção



tão grande no município e região. Salientou que se sente muito orgulhosa e acompanha os
rodeios pelo litoral por gostar das tradições gaúchas, e destacou que estamos muito bem
representados pelo Piquete e seus membros. Informou que o Patrão do Piquete esteve na
Câmara e esclareceu que foi realizado um acordo com o Prefeito a respeito de um alcance
de recurso que já estava em caixa, no valor de vinte mil reais. Continuando disse lamentar
somente a situação da falta  de esclarecimento sobre a situação por  parte do Executivo
Municipal, mas considerando a responsabilidade que os vereadores têm, a consideração ao
Piquete de Laçadores e aos seus membros, ao qual acompanhamos e sabemos que são
homens e mulheres de bem e que estão sempre dispostos a sair de suas casas para fazer
uma festa em nome de todos do município, entendemos que iremos apoiar e votar a favor do
projeto, mesmo este sendo de última hora. Disse esperar consideração do Piquete, e já que
as verbas precisam ser aprovadas por esta Casa Legislativa que o Patrão possa trazer
sempre informações e nos colocar a par, ao qual o Patrão já se comprometeu, até, para que
não ocorra esta situação, pois é inadmissível que faltando apenas quinze dias para realizar
esta festa tão importante, o Piquete ainda não tenha todo o recurso disponível, pois com
certeza este valor do projeto já está todo gasto, mas de fato, sem ter o dinheiro na conta.
Declarou seu voto favorável ao projeto, e disse admirar muito os membros do Piquete por
realizarem um excelente trabalho, e se colocou à disposição no que for necessário. Disse
presumir que o rodeio neste ano será uma ótima festa como sempre foi, e desejou sucesso
a todos. A seguir o vereador MOISÉS PERES agradeceu ao Patrão do Piquete que atendeu
a  sua  solicitação,  pois  ele  o  Presidente  Manoel  Dias  solicitaram  a  sua  presença  para
esclarecer aos vereadores sobre o projeto, e este imediatamente se fez presente na Câmara
de  Vereadores.  Declarou  ser  uma honra  votar  este  projeto,  e  agradeceu  a  parceria  do
Piquete Laçadores junto ao Prefeito, pois a Casa que abriga a Associação dos Aposentados
e Pensionistas encontra-se pronta no Parque de Eventos, e abriga também a Banda e o
próprio Piquete. Reiterou que é uma honra poder honrar o compromisso do Prefeito junto ao
Piquete, e sempre apoiou e continua apoiando essa parceria, e por isso declarou seu voto a
favor  do projeto,  concluiu  o Vereador.  A seguir  o vereador  ROBERTO CAMARGO após
cumprimentar  os  vereadores,  o  Patrão  e  demais  membros  do  Piquete  disse  que  todos
sabemos das grandes dificuldades que passa o País, o Estado e até mesmo o município,
mas clama mais forte a questão da cultura, e temos acompanhado estas pessoas que ano a
ano têm se dedicado à cultura e à realização deste brilhante evento no município. Relatou
que no ano passado a entidade recebeu cinquenta mil reais, e este ano a verba aumentou, e
destacou ainda a vantagem de ter a continuidade do mandato do Prefeito, pois este projeto é
a sequência de um trabalho, e quando soube que seria liberado o valor de setenta mil reais,
teve a certeza de que o Prefeito Marco Cardoso garante que pode ser repassado este valor,
e sem sombra de dúvida iremos sim premiar o Piquete para continuar desenvolvendo as
atividades culturais desenvolvidas pelo Piquete, e que também geram o desenvolvimento
social  e  econômico,  conclui  o  vereador.  A  seguir  a  vereadora  SANDRA  CARDOSO
cumprimentou os vereadores e os membros do PTG que vieram acompanhar a  sessão
desta tarde, e agradeceu suas presenças. Lembrou que no ano de dois mil e quinze quando
foi presidente da Câmara, todas as economias realizadas juntamente com os vereadores e
funcionários do Legislativo, que foi em torno de cinquenta mil reais, foi destinada ao Piquete
Laçadores de Capivari para a realização do rodeio daquele ano. Relatou que na época o
Prefeito  ligou para  ela  e questionou o quanto  a  Câmara havia economizado,  e  ao  qual
informou o valor total que era de cinquenta mil reais, e ele perguntou se deste valor que
havia sido economizado, a Câmara poderia repassar ao Piquete. Relatou que na mesma



hora se dirigiu à prefeitura e assinou, e logo após veio até Câmara e todos os vereadores na
época foram favoráveis. Finalizou declarando seu voto favorável novamente ao repasse de
valores ao PTG para a realização do rodeio por ser uma ótima causa, e desejou muito
sucesso aos integrantes do Piquete e agradeceu a eles por fazerem parte desta entidade, e
por  coordenarem tão bem e trazer  muita  alegria  para o nosso Capivari,  e  também aos
visitantes,  concluiu  a  Vereadora.   A seguir  não havendo mais  quem quisesse discutir  o
PRESIDENTE colocou  o  PLE  N°  01/17  em  votação,  sendo  que  o  referido  projeto  foi
APROVADO por  unanimidade  dos  vereadores  votantes.  Encerrada  a  Ordem do  Dia,  o
PRESIDENTE  declarou encerrada a presente Sessão, e convocou os vereadores para a
próxima Sessão Ordinária a ser realizada às dezenove horas do dia quinze de fevereiro do
corrente  ano,  no  Plenário  Telmo  de  Souza  Sessim  da  Câmara  de  Vereadores  deste
Município.  E  nada  mais  havendo  a  tratar,  para  que  tudo  fique  registrado,  lavrou-se  a
presente ata que segue devidamente assinada. 

Vereador MANOEL DIAS Vereadora SANDRA CARDOSO 
     Presidente    1ª Secretária

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”


